

Mejora Juárez calles de sector Santa Mónica

El Gobierno Municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, continúa avanzando con obras que trascienden en material vial, educativa y deportiva para todos los jóvenes de la zona sur.

Para muestra el edil juarense en compañía de vecinos dieron el arranque a los trabajos de reconstrucción de pavimento a base de carpeta asfáltica en distintas calles de la Colonia Santa Mónica.

En esta obra se trabajarán 2 mil metros cuadrados de reconstrucción de pavimento, 600 metros cuadrados de bacheo superficial, invirtiendo 2 millones 543 mil 304 pesos como parte de las adecuaciones viales implementadas al mencionado sector.

También el Presidente Municipal dialogó con los vecinos para mencionarles que ya se autorizó la construcción de la primera Prepa Militarizada y que las clases ya iniciaron en la Colonia Héroe de Nacozari y que una vez terminadas las instalaciones regresan a la Colonia Santa Mónica.

Para finalizar los invitó a la próxima inauguración del nuevo Gimnasio Polivalente el día 12 de Marzo del presente año donde niños, niñas y jóvenes podrán practicar varios deportes además que ya se está programando la construcción de una alberca para que puedan acceder a clases de natación totalmente gratuitas.

“Estuvimos dando el arranque oficial de una obra de cerca de 2 millones y medio de pesos que va ayudar a muchas colonias de Santa Mónica, precisamente donde va a estar la Preparatoria Militar, también nos comprometimos para el día 12 de Marzo para la inauguración del Gimnasio Polivalente” y a la vez que en los próximos meses podamos construir una alberca en esa zona”, concluyó Treviño Cantú. **E**



La obra costará cerca de dos millones y medio de pesos, dijo el alcalde.



El alcalde Heriberto Treviño Cantú invitó a los vecinos a cortar el listón junto con él, en la inauguración de las obras.

Rehabilita Juárez avenidas y accesos en las colonias

El Alcalde Heriberto Treviño Cantú, a través de la Secretaría de Obras Públicas y en compañía de vecinos juarenses fueron testigos de las diferentes obras por inaugurarse y de las que están por arrancar.

Para iniciar el edil juarense realizó el banderazo de arranque de obra en la Colonia Los Cometas, donde se realizará la reconstrucción de tramos aislados en calle Las Torres entre calle Monte Kristal y Monte Everest.

En esta ocasión se aplicará una base de carpeta asfáltica de 840 metros cuadrados, un bacheo superficial de 300 metros cuadrados, invirtiendo para esta rehabilitación un monto de 1 millón 500 mil pesos.

A la par se inauguraron los trabajos de rehabilitación con concreto hidráulico sobre Avenida Las torres a la altura de la Colonia Paseo del Prado, también beneficiando directamente a vecinos de colonias como Los Encinos, Héctor Caballero, La Esperanza y Villa Luz, que diariamente circulan en esta arteria

La inversión para la construcción de losa de concreto fue de 3 millones 735 mil 221 pesos en un tramo de 2 mil 50 metros cuadrados que vendrá mejorar la calidad en

el pavimento de la avenida y en el acceso principal de la colonia antes mencionada. **E**



La gente se mostró contenta por las obras realizadas en sus colonias.



Se instaló concreto hidráulico para garantizar mayor duración del pavimento.